



あけましておめでとうございます！

2016年が始まりました



あけましておめでとうございます。今年は暖かいお正月でしたね。



さて、新しい年を迎えた今、今年一年の目標・希望をはっきり持ちましょう。そして、自分の可能性を大いに伸ばせる心豊かな一年にしていきましょう。これから約2か月半、3年生にとっては進路を決定する大切な時期です。自分が決めた進路に向かって自分の最大限の力が発揮できるようにしましょう。そのために、目標に向けて計画をしっかりと立て、実行していきましょう。また、規則正しい生活も大切にしてください。

ご家庭でも健康には十分注意をしていただきますようお願いいたします。

1, 2年生も進級の時期が近づいてきました。残りの約3ヶ月は、まとめの時期です。新しい学年に向け、今、何をしなければならないのかを考え、しっかり行動していきましょう。

新年を迎えた今、心新たに気持ちで頑張りましょう。

3年定期考査V

1月18日（月）～20日（水）に、3年生の定期考査があります。中学校での最後の定期考査です。希望する進路実現のためにも大事なテストになります。悔いの残らぬように、早めに準備をして全力で取り組みましょう。

頑張れ3年生！



学校生活グレードアップ週間

1月7日（木）～14日（木）

「学校生活グレードアップ週間」を行います。
より良い学校生活が送れる
ように、一人一人が学校
生活を見直し、主体的に
取り組んでいきま
しょう。



1月5日（火）の登校時に、PTAの役員の方々が挨拶運動を行ってくださいました。ありがとうございました。



第38回 京都市小・中学校育成学級 大合同作品展「小さな巨匠展」

1月21日（木）～1月24日（日）

京都市美術館別館において上記の作品展が開催されます。

本校からも1,2組の作品を出展します。ご覧ください。

